

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## GSK detiene sus ensayos clínicos en Rusia por la invasión a Ucrania

La farmacéutica dejará de publicitar sus productos, detendrá las actividades relacionadas con la promoción en Rusia y todas las ganancias que obtenga de sus operaciones en el país se utilizarán para apoyar los esfuerzos de ayuda humanitaria.

---

PlantaDoce  
17 mar 2022 - 13:22



GlaxoSmithKline (GSK) se suma a otras **farmacéuticas que han cesado o parado su actividad en Rusia** como consecuencia de la invasión a Ucrania. La multinacional británica ha anunciado mediante un comunicado que detiene sus ensayos clínicos en el país presidido por Vladímir Putin.

En concreto, GSK señala en su nota que “no vamos a iniciar ningún ensayo clínico nuevo y no inscribiremos a nuevos pacientes en ensayos clínicos existentes”. La farmacéutica añade que ya ha dejado de publicitar sus productos y detendrá las actividades relacionadas con la promoción en Rusia, que priorizará el suministro de productos que son esenciales para la salud de las personas mientras puedan y en

---

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/gsk-detiene-sus-ensayos-clinicos-en-rusia-por-la-invasion-a-ucrania>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

cumplimiento de las sanciones y que todas las ganancias que obtenga de sus operaciones en el país se utilizarán para apoyar los esfuerzos de ayuda humanitaria. “Continuaremos manteniendo nuestro enfoque bajo revisión activa, dado que las circunstancias continúan cambiando rápidamente”, matiza la compañía.

En el comunicado, **GSK sostiene que apoya las sanciones globales**, las cumplirá y adoptará un enfoque de “precaución” para detener, en la mayor medida posible, cualquier participación y apoyo directos al Gobierno y el ejército rusos.

## **GSK se une a otras farmacéuticas como Pfizer o Lilly que también han anunciado medidas contra Rusia**

“De acuerdo con nuestro propósito de apoyar la salud de las personas, independientemente de su raza, sexo, nacionalidad, etnia, idioma o religión, creemos que todos tienen derecho a acceder a la atención médica y, como innovadores y proveedores de medicamentos, vacunas y productos de salud cotidianos necesarios, tenemos la responsabilidad de hacer todo lo posible para que estén disponibles mientras podamos”, recalca GSK.

**En Ucrania, GSK ha donado 3,2 millones de libras esterlinas a Cruz Roja y Save the Children**, que están proporcionando alimentos, agua, primeros auxilios, medicinas, ropa de abrigo y refugio para personas en Ucrania y refugiados en la frontera.

**La farma también ha donado 250.000 libras esterlinas a Crown Agents** (una ONG que ha trabajado con el Ministerio de Salud de Ucrania durante los últimos veinte años) para financiar 2.500 kits médicos para traumatismos.

GSK se une a Pfizer que esta semana ha anunciado que suspende sus operaciones en Rusia, aunque mantendrá la entrega de medicamentos en el país. Además, Pfizer ha informado que donará todas las ganancias de su subsidiaria rusa a causas que brinden “apoyo humanitario directo al pueblo de Ucrania”.

Lilly, por su parte, también ha suspendido sus inversiones en Rusia, aunque continuará suministrando medicamentos específicos para condiciones médicas urgentes. El anuncio implica la suspensión de todas las inversiones y de cualquier

---

# PlantaDoce.

---

| estudio clínico realizado por la farmacéutica en el país.